

Pastorale d'accompagnement des personnes malades et/ou âgées, une mission de notre communauté



« J'étais malade et vous m'avez visité » Mt 25,36

Objectifs de la pastorale des malades :

- Accompagner spirituellement la personne, en l'écoutant et en la respectant dans ses croyances.
- Offrir une présence réconfortante à la personne et à ses proches par des visites à domicile ou dans les EMS.
- Selon les croyances de la personne, l'accompagner dans la prière, par le partage de la Parole et la communion.
- Aider la personne à vivre les différentes étapes de la maladie ou de la vieillesse.
- Permettre un accueil mutuel dans un échange empreint de respect et de discrétion.

**Si vous êtes sensible à la solitude et à l'isolement
des personnes malades et/ou âgées,
si vous avez un peu de temps,
peut-être pourriez-vous vous joindre à nous comme bénévole,
tout en adaptant vos visites à votre rythme de vie...**

Si vous le désirez, vous pouvez recevoir une formation et un accompagnement afin de vous préparer à la visite d'un malade.

**Vous ou l'un de vos proches sent le besoin d'une visite,
d'une communion à domicile, contactez-nous !**

Véronique Yerly-Zurlinden, coordinatrice et aumônière
cure de Bulle, rue du Marché 32, 1630 Bulle

veronique.yerly@upcompassion.ch

026/919 61 00